

Charente Lire 01/07/2024

CHAMPNIERS

Un premier arbre pour le futur Ehpad

Il y avait beaucoup de monde, vendredi matin, sur le vaste terrain du centre bourg destiné à accueillir l'Ehpad qui va remplacer l'Hôtel de Retraite « Les Carreaux » de Ruelle. Les terrassements ont débuté récemment, ce qui permet d'envisager une ouverture au printemps 2026.

Après les discours des nombreux intervenants du projet, de l'architecte au promoteur, en passant par la Mutualité Française de la Charente,

futur gestionnaire, ce n'est pas une première pierre qui a été inaugurée, mais - symbole écologique oblige - un « premier arbre ». En l'occurrence un Lagerstroemia, ou Lilas des Indes, un arbre à floraison estivale.

Tous ont décrit un bâtiment exemplaire, à haut niveau d'exigences, accessible et moderne, situé dans un endroit magnifique, où il va faire bon vivre. Le maire Michaël Laville a précisé qu'une maison médicale



Les représentants des nombreuses parties prenantes du projet ont symboliquement planté un arbre. CL

complète le chantier. « L'ensemble constituera le Pôle Santé de la commune. Il se fondera dans notre cen-

tralité et dans l'architecture locale ». Nous y reviendrons plus longuement prochainement.